
10 Pièces

366 m²

Réf. V3325VA

2 990 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Sérénité et charme sont les mots clés de cette superbe propriété située

dans  un  quartier  calme  et  résidentiel  de  Grasse,  la  belle  ville  des

parfums.Cette  propriété  de  1,6  hectare  avec  ses  magnifiques  plantes

méditerranéennes, de nombreuses terrasses, des fontaines d'eau et un

court  de  tennis  offre  une  vue  panoramique  sur  les  collines

environnantes et apporte une sérénité absolue.La maison principale de

280m2 dispose d'un élégant  salon inondé de lumière  avec cheminée,

d'une  salle  de  télévision,  d'une  salle  à  manger  avec  accès  à  une

terrasse romantique, d'une cuisine fermée et d'une ...

Quietness and charme are the key word or this superb country property located in a

residential  area  of  Grasse,  the  city  of  perfume.This  1.6  hectare  property  with  its

magnificent  mediterranean plants,  countless terraces, water  fountains and a tennis

court  offer  a  panoramic  view  of  the  surrounding  hills  and  provide  absolut

serenity.The  main  house  without  280m2 has  an  elegant  light  flooded  living  room

with fireplace, a TV room, a dining room with access to a romantic terrace, a closed

kitchen  and  a  laundry  room.The  first  follow  offers  a  large  master  suite  with  a

covered terrace and beautiful ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE
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